
Johana Aranda  

El 23 de febrero, en medio de arengas, de señalamientos, ¿se acuerdan? 

En el parque del agua, hicimos 13 compromisos para atender la 

emergencia de desabastecimiento. Entre ellos nos comprometimos a 

entregar la planta de Chembe ¿Y no me creían? Les dijimos, el 4 de marzo 

entregamos la planta de Chembe. Y aquí estamos cumpliéndole a nuestra 

ciudad. El IBAL se puso manos a la obra. Y me llena de orgullo tener entre 

nosotros a alguien cuya dedicación y visión ha dejado una huella 

imborrable en nuestra ciudad. Hoy, en su cumpleaños, queremos honrar a 

Andrés Hurtado, exalcalde de Ibagué, y a su esposa Lady Galeano. Su 

liderazgo ha sido fundamental para la modernización de la planta de 

Chembe, obra que representa un avance significativo para nuestra ciudad, 

un regalo invaluable para los residentes de la Comuna 7. Queremos exaltar 

su incansable trabajo y compromiso con el bienestar de nuestra gente. 

Gracias por ayudar a devolverle el agua, los sueños y la esperanza a los 

barrios del Salado. Me propuse construir sobre lo construido. Y hoy damos 

el paso final a este importante proyecto. Andrés, Lady, feliz cumpleaños. 

Ahora sabemos que detrás de esta necesidad vital también hay algunos 

que intentan capitalizar el sufrimiento de nuestro pueblo con fines 

políticos mezquinos. Pero hoy, en este día de celebración, queremos enviar 

un mensaje claro y contundente. No nos detendremos ante aquellos que 

intentan dividirnos. Nuestra respuesta a su desprecio por el sufrimiento de 

los ibaguereños es esta planta de chembe. Nuestra respuesta a las injurias, 

las calumnias, las críticas, las ganas de no ver el progreso, es hoy 

entregarles resultados. En esta administración, escuchamos y permítanme 

enfatizarles en algo, nunca nos vamos a dejar intimidar.  Acá 

responderemos, trabajando y trabajando con inmenso compromiso. No 

nos van a detener en la entrega de los sueños y los proyectos. Seguiremos 

construyendo, Andrés Sobrero Construido. Y yo hoy reitero a la empresa 

Ibal, la defenderemos como nos toque hacerlo, con amor, con 

compromiso, con garras y uñas, defenderemos la única empresa que 

tenemos los ibaguereños. Vamos a fortalecerla, trabajaremos día a día por 

demostrarle a Ibagué que esta empresa tiene que ser objeto de orgullo y 

de honra. 

 

 



Mario Eduardo Rico Díaz 

Bueno, afortunadamente estamos muy complacidos y agradecidos con 

esta administración de la doctora Joana Aranda, Ibaqué para todos y 

obviamente por los trabajos realizados con un inicio de anterioridad de la 

administración anterior del ingeniero Andrés Fabián. Hoy se pone en 

funcionamiento un tema que va a permitir la continuidad del preciado 

líquido en cada una de las viviendas de nuestra comuna número 7 y 

algunos sectores de la zona rural. Es lo que siempre hemos esperado. El 

tema no era tanto la escasez de agua, el problema era la turbiedad que se 

maneja en los tiempos de invierno y obviamente esto va a permitir con 

esta ampliación de esta planta, la modernidad que trajo, el tratamiento de 

la turbiedad y que no se sustraigan ni se tranque el ruido a cada uno de los 

barrios de nuestra comuna número 7. 

Erika Palma 

Acá no solamente estamos entregando concretos, tubos ,aceros, el 

trasfondo que hay detrás de esta infraestructura es el bienestar, 

continuidad, calidad y sobre todo, más agua para más de 70.000 

ibaguereños. 

La ciudad de Ibagué le dio un voto de confianza al proyecto político de 

nuestra alcaldesa, la doctora Joana Aranda y respaldó la posibilidad de un 

proceso exitoso. Y por eso hoy estamos aquí, entregando esta obra. 

Ninguna planta de agua, ningún tanque, ningún producto, ninguna vía, 

ningún colegio, ningún hospital se puede consumir en el sector público si 

no existe la primera condición para hacerlo, la voluntad política. Desde 

luego, con una dosis importante de dedicación, empeño, trabajo, esfuerzo 

y equipo de trabajo como lo hizo cada funcionario de nuestra empresa 

Ibaguereña acueducto y alcantarillado Ibal. Con voluntad política, este 

equipo de hombres y mujeres va a considerar hoy de nuestra alcaldesa, la 

doctora Joana Aranza, que desde el primer día de gobierno le dirigió a su 

carnet darles continuidad a los proyectos, las obras e iniciativas de la 

administración anterior. Y aquí estamos entregarle muchas, alcaldesa, de 

muchas obras que van a solucionarse por definitivas problemáticas del 

servicio de agua para nuestra ciudad. 

 


